



Fête de l'Épiphanie

Matthieu
2,1-12

Or voici que des mages venus
d'Orient arrivèrent à Jérusalem.



...Or voici que des mages arrivèrent
à Jérusalem et demandèrent...



Le roi Hérode fut pris d'inquiétude...
il réunit les chefs...
(Hérode ferme la porte)



Elle vint s'arrêter
au-dessus du lieu
où se trouvait l'enfant.



En entrant
dans la maison...



Et tombant à genoux...
et lui offrir leurs présents...



Idée procession : Les enfants apportent
les trois «objets précieux» du mime, remplis de
petits papiers sur lesquels sont inscrits leur prénom.



Évangile à mimer

Comme les mages et à l'aide de quelques décors, prenons la route pour aller à la rencontre de Jésus. Ce mime se réalisera de préférence dans une pièce avec deux portes.

Il vous faudra un ou quatre lecteurs : le narrateur, les mages, les scribes, Hérode, et sept acteurs : les trois mages, Hérode, le porteur d'étoile, Marie et Joseph.

Matériel :

- ✓ le texte de l'Évangile
- ✓ deux panneaux : «Jérusalem» et «Bethléem»
- ✓ des coussins
- ✓ trois étoffes, chapeaux et couronnes
- ✓ trois boîtes «précieuses»
- ✓ une étoile dorée prête à coller



Alors, Hérode convoqua les mages en secret...
(Hérode rouvre la porte)



sur ces paroles du roi, ils partirent...
et voilà que l'étoile les précédait...



Mais ensuite... ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

